

Pétrus / Jean Moueix

Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> • La propriété appartenait à la famille Arnaud depuis 1770 • 1925 : Edmonde Loubat, une hotelière de Libourne, rachète une partie du domaine • 1945 : Finalement toute la propriété est racheté par Mme Loubat • 1947 : Edmonde Loubat confie les droits de commercialisation à Jean-Pierre Moueix. • 1961 : Au décès de Mme Loubat, la propriété est répartie entre ses neveux Mr Lignac et Mme Lacoste-Loubat, Jean-Pierre Moueix a également une part • 1964 Jean-Pierre Moueix rachète les parts de Mr Lignac • 1969 : Jean Pierre Moueix devient l'unique propriétaire de Pétrus, dans le même temps il agrandi le domaine de 5ha avec des parcelles du château Gazin • 2003 : Jean-François Moueix prend la suite de son père • 2011 : Jean Moueix continue dans le domaine en prenant le relais de son père
Région de production	<ul style="list-style-type: none"> • Libournais (Bordeaux) • Gironde (33) • Pomerol • Est de Bordeaux
Climat	océanique
Sol	Argiles noires et bleues profondes
Superficie du domaine	11,5 hectares
Nombre de bouteilles produites par an	30 000 bouteilles produites
Haute cuvée	<ul style="list-style-type: none"> • Pétrus • 100% Merlot • AOC Pomerol • vinification dans des cuves en ciment • élevage entre 12 et 16 mois en barriques à 50% neuves • 30 000 Bouteilles • Grande élégance, un nez complexe et puissant, beaucoup de fruit. En bouche, une belle longueur emmenant des tanins élégants
Anecdote	<p>Dans les années 1950, Edmonde Loubat et Jean-Pierre Moueix font parcourir le monde à Pétrus : sur les tables du mariage d'Elisabeth II et sur la table de la famille Kennedy</p> <p>Les maitres de chai se succèdent également au poste depuis 1964, Olivier Berrouet prend la place de son père Jean-Claude Berrouet</p>

